

Aufnahmekriterien historische Gastronomie und Hotellerie:

Diese Übersicht Liste und Möglichkeit zu Selbstdarstellungen aus dem Bereich der historischen Gastronomie und Hotellerie zugleich. Die beinhaltet lediglich zwei Gruppen:

Historische Gaststätten und Hotels in historischer Architektur (bis Bauhaus) und solche Gaststätten und Hotels, die mit Antiquitäten ausgestattet sind. Betriebe, die mit Stilmöbeln eingerichtet sind oder „auf alt“ dekoriert wurden, werden demnach nicht aufgenommen.

Die kostenlosen Grunddaten umfassen Name, Anbieter(gruppe), postalische Anschrift und Telefon sowie eine Zitierung von Aussagen zum historischen Charakter des Betriebs. Zusätzliche Informationen sind kostenpflichtig (25 € pro Zeile und Jahr, 44 € pro Bild)

Gewähr für falsche oder veraltete Information kann nicht übernommen werden, da alle erwähnten Betriebe selbst für die Richtigkeit der Angaben (durch eMail an uns) sorgen müssen. Für die Nichtaufnahme kann ebenfalls keine Haftung übernommen werden werden.

Criteria for entering data of historical inns and hotels:

This overview is both a list and possibility to advertize historical inns and hotels. The list does not include the whole branch but only two groups:

Inns and hotels in historical architecture (until Bauhaus) and such inns and hotels which are decorated with antiques. Premises decorated with „style“ furniture and such being decorated „as old“ therefore are excluded.

All free entries contain name, postal address, the offering party and phone number plus some remarks on the historical character of the premises and kind of gastronomy. Additional information is liable to costs (25 € per line and year, 44 € per picture, start all year round).

There is no liability for wrong or outdated information, as the mentioned firms have to care for correct entries by sending an eMail to us. There is also no liability for the non-inclusion of firms.